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委員会調査中間報告書 

 
 本委員会の調査事件について、会議規則第４５条第２項の規定により、下記のとおり

中間報告いたします。 
 

記 
 
１ 調査事件名 

・所管事務調査「産業の振興に関すること」 
 （取手市農業公社の現状と今後の在り方について） 

 
２ 調査の経過 

回 開催年月日 内容 
第１回 令和２年 

11月９日 

・令和２年市民との意見交換会（建設経済常任委員会） 
 「取手市農業公社の現状と今後の在り方」をテーマに 
意見交換 

第２回 令和３年 

１月19日 

・取手市農業公社利用者からの御意見について協議 

第３回 ３月９日 ・取手市農業公社利用者からの御意見に対する回答について

協議 
第４回 ３月17日 ・取手市農業公社利用者からの御意見に対する回答について

決定 
 
３ 中間報告 
 取手市農業公社は、地域農業経済の安定と地域社会の活性化に寄与することを目的に、

昭和62年に設立されました。現在、設立から約34年経ち、施設老朽化に伴う修繕費増

加等の問題があります。また、少子高齢化、農業人口減少、米価の下落等社会情勢の変

化に伴う課題もあります。 

 建設経済常任委員会では、取手市農業公社利用者との対話を行うことにより、取手市

農業公社や農業の在り方について、別紙のとおり、現状や課題を詳細に把握することが

できました。 

現在、取手市では各種計画を策定中であるため、当委員会としては、今後も市の動向

を注視し、必要に応じて調査していくこととします。 


